

性教育番組「おねえさんとデキルカナ？」の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	性教育番組「おねえさんとデキルカナ？」の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	性教育番組「おねえさんとデキルカナ？」を読んだことのある10代～50代の男女8名
調査期間	2025年2月27日～2025年2月28日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/oneesantodekirukana/

■アンケート項目

Q1:年代と性別を教えてください。

Q2:性教育番組「おねえさんとデキルカナ？」の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1:年代と性別を教えてください。

20代男性	1人
20代女性	0人
30代男性	1人
30代女性	2人
40代男性	2人
40代女性	2人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2: 性教育番組「おねえさんとデキルカナ?」の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

「おねえさんとデキルカナ?」は、よくありそうな教育番組で子供たちが性知識を学ぶために、お姉さんが文字通り人肌脱ぐといった作品です。教育番組のお姉さんは初めから終わりまで終始笑顔で、作品内で行われていることとのギャップも相まってとてもドキドキできる内容となっています。画風もコミカルな感じで読みやすく、男性の方なら誰にでもおすすめできます。

よくある子供向けの教育番組なのに、内容があれということから、かなり踏み込んだ作りになっているところが面白かったです。赤ちゃんのつくり方も、コウノトリがとぼかすわけではなく、実践しながら作り方を披露するなど、ノリと中身に大きなギャップがあるのが見どころだと思いました。教育を隠すものではなくオープンにした結果、明るいお姉さんの朗らかさで、人体への興味といった感じにまとまっているのがすごいと感じました。

子ども向け番組と見せかけて実は大人な...という設定が非日常感があってすごく面白かったです。絶対にありえないことを楽しめるのって漫画ならではですよね。お姉さんが一見清楚というか、保育士さんをしていそうな優しい見た目なところもギャップがあってすごくドキドキします。お姉さんのスタイルも良いので、むっちり系が好きな方に特におすすめしたい作品だなと思いました。

ちょっと笑けてしまうシチュエーションなのは作者さんの狙いなのでしょう。よく分かりませんが、自分は結構こういうシチュエーションの設定は好きなのでめっちゃくちゃ楽しめましたね。これは実写化でも楽しめる設定かなと感じました。ちょっと特殊なジャンルのバラエティという感じですね。作者の人のセンスが尖っているなあと感じます。

子ども向けの教育番組に出演しているお姉さんを主演に据えた作品はさほどめずらしくもないと思いますが、本作はテレビ画面を通して見る視聴者視点で固定されている点が非常にユニークで面白かったです。ワイプでコメントしている人物がきちんと何人かいたり、細部まで手が抜かれていないおかげで本当のテレビ番組を見ているような気分を味わえました。

アイおねえさんの、かわいいけれどキレイすぎないビジュアルが、まさに子ども向けイベントで司会をしている「おねえさん」って感じがして素晴らしいなと思いました。また、どんな時でも常にニコニコ笑っているように見える優しげな糸目や、母性愛がたっぷり詰まっていそうな体型など、安心感を与えてくれる容姿も「おねえさん」役として相応しく、デザインのセンスがあるなと感じました。

教育番組というシチュエーションでストーリーが運ばれていくのですがアイおねえさんが赤ちゃんの作り方講座を子供達に伝授していく姿がとにかく面白いです。ワイプに映る子供たちの反応が最高でおねえさんの言動一つ一つが魅力的で目が離せません。物語のテンポもいいスピード感で進むので必見ですね。作中、小さな男の子のドキドキした姿にもいやらしさがありそこにも注目してほしいです。

アイおねえさんの見た目が本当に魅力的ですね。ムチムチした身体がすごく良い雰囲気を出しています。周りにいるのが殆ど子どもたちなので、大人と子供という部分にメリハリがありすごく物語を魅力的なものに昇華していますね。男の子がおねえさんと絡むシーンなどすごくドキドキできる場面が色々と描かれていてたまらなく面白いです。こんな番組が現実に放送していたら毎週見たいくらい魅力的です。

「おねえさんとデキルカナ?」は、よくありそうな教育番組で子供たちが性知識を学ぶために、お姉さんが文字通り人肌脱ぐといった作品です。教育番組のお姉さんは初めから終わりまで終始笑顔で、作品内で行われていることとのギャップも相まってとてもドキドキできる内容となっています。画風もコミカルな感じで読みやすく、男性の方なら誰にでもおすすめできます。

よくある子供向けの教育番組なのに、内容があれということから、かなり踏み込んだ作りになっているとこ

ろが面白かったです。赤ちゃんのつくり方も、コウノトリがとぼかすわけではなく、実践しながら作り方を披露するなど、ノリと中身に大きなギャップがあるのが見どころだと思いました。教育を隠すものではなくオープンにした結果、明るいお姉さんの朗らかさで、人体への興味といった感じにまとまっているのがすごいと感じました。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス